



こんにちは

村田 けい子 です

2016.2.26
No.41

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

戦争法(安保法)廃止で5野党が合意!

選挙区は杉尾秀哉氏(民主)に一本化

共産党は、唐沢ちあきさんを予定候補者から降ろす決断。

2月25日付け信毎新聞でも報道されたように、19日の野党党首会談で戦争法(安保法)に反対する野党5党(民主党、社民党、生活の党、維新の党、日本共産党)が廃止の一点で合意し、安倍政治を終わらせ、「安保法廃止」「立憲主義をまもる」「改憲は認めない」の立場で、選挙協力をする事を合意しました。

これに伴い、定数1の長野選挙区では、民主党の新人予定候補、杉尾秀哉氏の当選のために、野党5党が協力することとなりました。

唐沢ちあきさんは比例区にまわり、比例での850万票を目指して、奮闘することとなります。

共産党は比例で8議席を目指しており、共産党を伸ばしていただくことが戦争法廃止の確かな力になると考えています。ぜひ、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



(写真)「戦争法廃止」「野党は共闘」と声をあげる人たちに連帯を示す4野党代表ら=19日、国会前

安保法制廃止! 選挙協力促進を願う

2.27市民対話集会

午後4時から佐久教育会館にて

*14:00~ ピーススタンディングが行われます。こちらのご参加もお願いします。

佐久平・浅間中学校西交差点で



アベ政治
許さない

2.27(土)11:30~12:00
立科ツルヤ前信号でスタンディング

「憲法改悪を許さない!」「戦争法は今すぐ廃止!」とアピールします。ぜひご参加ください。

「TPPは国会決議違反」

と92%の農協組合長が回答

(日本農業新聞による2015年11月上旬から12月上旬に実施したアンケートで)

農業新聞のモニター調査によっても**69%**の方が「決議に違反している」と回答。

また、「今国会にこだわらず、慎重審議すべきだ」と考えている人は**69.2%**。

多くの方が、TPP合意の中身も明らかにされないままの批准に反対しています。

「聖域」としたコメ・麦などの重要農産物の3割が協定では関税撤廃となっています。

自民党自身も「TPPは断固反対」を公約に掲げて当選した議員が圧倒的です。

TPPは国民の暮らしや営業よりも、多国籍企業の利益が優先される仕組みで、「関税撤廃」が原則なのです。

協定後に国産品を保護する対策を取るとそれが「企業の利益を損ねる」として企業から訴えられる規定(ISD条項)があるとんでもない枠組みです。「国益よりも企業益」など許せません。



春のお陽さま 福寿草

朝日の当たる道沿いに、福寿草が群れて咲いていました。

まるで太陽の光を一身に集めたような明るさです。

このところ急に真冬に戻ったような気温ですが、着実に春は来ているのですね。

そろそろお雛様も飾らなくては。



